



# NOUVELLES DE LA COMMUNE

Juin 2018

## Réunion du conseil municipal du 09 avril 2018

Lors du conseil municipal a été procédé à :

- l'approbation du compte administratif 2017,
- l'approbation du compte de gestion,
- l'approbation d'une demande de subvention DETR,
- au vote du budget primitif 2018,
- au vote des 3 taxes (habitation, foncier bâti, foncier non bâti),
- accord de principe sous réserve à la vente d'un terrain,

**Le compte rendu détaillé de la réunion est consultable sur le tableau d'affichage communal.**



Sortie "Séniors" le vendredi, 1er juin, déjeuner convivial à Schnersheim !

## Réunion du conseil municipal du 23 mai 2018

Lors du conseil municipal a été procédé à :

- la présentation d'un cahier des charges de lotissement adossés à une éventuelle vente,
- l'approbation du groupements des commandes via le Centre de gestion,
- l'approbation du renouvellement du contrat complémentaire santé des agents communaux,

**Le compte rendu détaillé de la réunion est consultable sur le tableau d'affichage communal.**

## Rénovation d'un calvaire



## Etat civil

Anniversaire :

**PFISTER Léonie**, 81 ans le 21/04/2018  
**KLEIN Marie-Louise**, 80 ans le 27/04/2018  
**LEIBENGUTH André**, 83 ans le 21/05/2018  
**KEITH Yvonne**, 85 ans le 06/05/2018  
**KLEIN Alfred**, 90 ans le 25/05/2018

Naissance :

**METZGER Léa**, née le 30 mars 2018,  
**CASPAR CHARPIOT Joan**, né le 24 mai 2018  
**BRION Benjamin** ; né le 25 mai 2018

## Sortie senior



Dans le cadre d'un programme régional de restauration du patrimoine le calvaire situé à la sortie du village en direction de Hohfrankenheim va être relocalisé dans le bourg, place de la fontaine ; cette croix patrimoniale sera ainsi à la portée du plus grand nombre.

Le socle du calvaire est déjà coulé grâce à la célérité des membres du conseil de fabrique. Le travail de restauration de la pierre sera l'œuvre d'un enfant du village, Jonathan Christ.

### Mise en place de bancs publics



Une série de trois nouveaux bancs publics a été positionnée dans la commune, ils remplacent ceux qui étaient les plus dégradés, à noter qu'ils ne sont pas remplacés nombre pour nombre.

### Décharge Rohrbach

Divers travaux réalisés au centre d'enfouissement des déchets ultimes du Rohrbach génèrent des odeurs de gaz non brûlés, la société SITA en charge du suivi du centre est avisée, les nuisances olfactives devraient cesser.

### Tonte des pelouses, etc...

Le dernier bulletin municipal contenait le texte d'une charte de bien vivre ensemble qui reprenait les principaux points permettant à chacun de nous de l'appliquer en toute connaissance de cause.

Cette charte ne se substitue pas aux textes règlementaires elle doit permettre de vivre en bonne entente sans faire appel à la loi et à son application.

Enfin, s'il n'est vraiment pas possible de vivre sans incivilités et sans devoir fixer des normes, les textes règlementaires seront mis en œuvre et la loi s'appliquera (dura lex, sed lex : *La loi est dure, mais c'est la loi*).



### Fête des voisins



Le 2 juin 2018 la fête des voisins, rue de la forêt et rue de l'église a rencontré un franc succès et l'adhésion des riverains. Cette rencontre, synonyme de convivialité, de bonne humeur, et de partage a été l'occasion idéale pour mieux se connaître et resserrer le lien social si souvent distendu ou rompu.

### Ouverture de la mairie

<b>Lundi</b>	<b>08h15</b>	<b>12h00</b>
<b>Jeudi</b>	<b>13h15</b>	<b>17h30</b>

Permanence élus chaque 1<sup>er</sup> vendredi du mois de 19h00 à 21h00.

### Salle polyvalente/foyer



L'inauguration du foyer en 1981



Qui s'en rappelle ???